

Le multi-accueil Caramel fait peau neuve

20/09/2017 05:31

[réagir\(0\)](#)   



Denise Lambert (à droite) dans une salle d'activités repensée.

C'est un local refait à neuf, aux couleurs chatoyantes, que les tout-petits du multi-accueil Caramel ont découvert, cette semaine, après la fermeture estivale.

Sols, peintures, menuiseries intérieures, salle de bains ont été rénovés, sous l'impulsion de la communauté de communes, par des entreprises locales. La directrice Valérie Rocher et son équipe ayant suivi une formation en aménagement d'espace, le lieu a été entièrement repensé, afin de correspondre au mieux aux besoins des enfants.

Dernière nouveauté, pour cette crèche associative : l'arrivée d'une nouvelle éducatrice, en la personne de Denise Lambert. Quelques places sont encore disponibles, à certains moments de la semaine. Caramel est ouvert du lundi au vendredi, de 7 h 45 à 18 h 15.

Tél. 02.47.58.19.70.